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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：28	 １．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……我等の生業

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　12：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

	 10．委員会報告

	 11．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（12 ／ 22）……

	 　　　クリスマス家族会（親睦活動委員会）

	 　　　18：00～名古屋東急ホテル４階「雅」

	 　　　　※12月19日（月）の例会変更分です

	 　（12／26）……休　会

	 （クラブ定款第６条第１節（c））

２．クラブ総会……〈司会：幹　事〉

　13：00　１．開会の言葉

	 ２．定足数の発表

	 ３．議長の選出

	 ４．議　事　・次期理事候補者の承認の件

	 　　　　　　・その他

	 ５．休　憩

	 ６．次期理事・役員等予定者の発表

	 ７．次期会長予定者挨拶

	 ８．閉会の言葉

	 13．点　鐘……〈会　長〉

	 14．閉会宣言

　13：30	 15．散　会

出 席

会員総数　95名　　出席免除　26名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　87名

欠　席　６名　　出席率　93.10％

前々回（11／28）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より米山

功労者の感謝状が、大音祖瑛会員（第５回マルチプ

ル）、加藤哲也会員、天野櫻子会員に届いております。

２）12月10日（土）、米山奨学生学友合同忘年会が開

催され出席して参りました。

３）12月11日（日）、2016かえるスポーツクラブなら

びにFC刈谷リーグ優勝報告会が開催され出席して

参りました。

４）12月８日、中京ゴルフ倶楽部にて、12月ゴルフ例

会を開催致しました。グロス88ネット70にて室殿豊

会員が優勝されました。

幹 事 報 告

１）本日例会終了後、事務局にて理事会を開催致しま

す。ご関係者のご出席をお願い致します。

第2952回例会プログラム
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創立　1954年３月８日

承認　1954年３月30日

例 会 日 時　毎週月曜日

　　　　　　12：30 ～ 13：30

例 会 場　刈谷市新栄町３の26

　　　　　　　刈谷商工会議所内

事 務 所　TEL〈0566〉22-2111

　　　　　　FAX〈0566〉25-2111

メ ー ル　kariyarc@katch.ne.jp

ホームページ　http://www.kariya-rotary.com

会 長　加 藤 哲 也

幹 事　久 米 博 明

会報委員長　鬼 頭 一 浩
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会 長 あ い さ つ

落語“芝浜”
加藤　哲也

　魚屋・勝五郎の家。酒ばかり飲ん

でもう20日も仕事をしていない亭主

を女房が起こしている。商売の道具

からワラジまできちんと用意し、今

日こそは芝の魚河岸へいかせようと

いうのだ。

　ブツブツ言いながらも家を出た勝

五郎。魚河岸へ着くと、まだ一軒の問屋も開いていない。

キョロキョロしていると、遠くから時を知らせる寺の鐘。

それで納得がいった。女房が時刻を間違えて早く起こし

すぎたのだ。

　帰るのも面倒なので、浜に出てひさしぶりに汐の香を

かぎながら一服つけることにした。ふと下を見ると水で

ふくらんだ革の財布が落ちている。中には大金。

　大あわてで家に帰った。夫婦二人でおそるおそる金を

勘定してみると、なんと42両も入っている。これで勝五

郎、すっかり気が大きくなってしまった。もう商売なん

かいかなくってもと、仲間を集めて飲みまくり、酔って

寝てしまった。

　そして、翌朝。前日と同じように女房が勝五郎を起こ

している。早くしないと魚河岸に遅れるという台詞も同

じだ。起こされた勝五郎、拾った金のことを思い出すが、

女房は夢を見たのだと言ってゆずらない。昨日は芝浜へ

もいっていないし、財布など見たこともない。逆に貧乏

ばかりしているから情けない夢を見てしまうのだと、諭

されてしまう。

　勝五郎も証拠の財布がないのだから、女房の話を信じ

るしかない。そんな夢を見るようではおしまいだと反省

し、それからは酒をぷっつりとやめ商売一本。

　こうなると、もともと腕のいい魚屋のこと、三年後に

は長屋から表通りに小さな店を出し、若い衆を二、三人

置くまでになった。

　大晦日。正月の用意も整った家で、除夜の鐘を聞きな

がら昔の苦労話をしていると、女房が42両入った革の財

布を出し、

　「夢じゃなかったんだよ、お前さん」

　「しかし、あのときおめえは夢だと…」

　女房の話によると、あのままだと酒びたりが続き、拾っ

た金を使ったことがわかると罪にも問われかねない。そ

こで大家に相談し、金は奉行所へ届けでて夢という話に

したという。金は落とし主が出ず、戻ってきたが、それ

でも今日まで心を鬼にして黙っていた。

　「もう酒を飲んでもだいじょうぶと思って…」

　これを聞いた勝五郎、涙を流して女房に礼を言う。

　ほっとした女房が酒を出すと、うれしそうに口まで運

んでやめてしまった。

　「ありがてえんだがなあ、やっぱりよそう。また夢に

なるといけねえ」

　今年もあと少し、こちらでの例会は最後です。どうか

皆さん良いお年をお迎えになって下さい。そしてよい夢

をみて下さい。

第 ７ 回 理 事 会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．１月・２月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．RYLAセミナー参加について	〈青少年奉仕委員長〉

３．事務局年末年始休暇期間について	 〈幹　事〉

４．その他

Ⅲ　会場監督の所見

ク ラ ブ 総 会

１．開会の言葉

２．定足数の発表

　　　　会　員　95名　　本日の出席者　81名

　　　　委任状　４名　　出席者数　　　85名

　クラブ細則第１条第４に定める定足数を満たし、当

総会が成立することを報告。

３．議長の選出

　クラブ細則第４条第１節に基づき、議長に加藤哲也

会長を選出。

４．議事・次期理事候補者の承認の件

　クラブ細則第３条第１節・第５条第１節並びにクラ

ブ事項第１条第２項の規定に基づき、指名委員長　盛

田豊一会員より次期理事役員候補者が発表され、満場

一致で承認された。

５．休憩

６．次期理事・役員等予定者の発表

　次期理事予定者会議の結果、下記のように決定した

旨、次期会長吉原孝彦会員より発表があった。

2017 ～ 2018 年度　理事・役員

会 長（理事）　吉原　孝彦

会長エレクト（理事）　鈴木文三郎

副 会 長（理事）　堀田　昌義

直 前 会 長（理事）　加藤　哲也

幹 事（理事）　出口　達也

会 計（理事）　小川　耕示

会 場 監 督（理事）　岡本　　巧

クラブ奉仕（理事）　神野　公秀

〔会長ノミニー
職 業 奉 仕〕（理事）　杉浦　文雄

社 会 奉 仕（理事）　野村紀代彦

国 際 奉 仕（理事）　市川　裕大

青少年奉仕（理事）　天野　櫻子

ロータリー財団（理事）　内藤　　昇

直 前 幹 事　　　　　久米　博明
副 幹 事　　　　　豊田　貴久
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盛田豊一指名委員長あいさつ

吉原孝彦次期会長あいさつ

2017 ～ 2018年度	理事・役員

12月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成28年12月８日㈭

於：中京ゴルフ倶楽部

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 室殿　　豊	 88	 18	 70

	 ２　位	 小野　雄司	 81	 7	 74

	 ３　位	 大竹　憲治	 93	 18	 75

	 Ｂ　Ｂ	 加藤　英二	 103	 14	 89


